

Le Mexique et la Bolivie entament la fabrication de voitures électriques utilitaires



La Havane, 22 août, (RHC)- Le Mexique et la Bolivie ont commencé à fabriquer de petits véhicules utilitaires électriques de faible tonnage dans le district d'Iztapalapa à Mexico, a confirmé ce lundi le ministère mexicain des Affaires étrangères.

Dans un communiqué de presse, le ministère des Affaires étrangères a indiqué que l'usine a été visitée par le chef de la diplomatie mexicaine, Marcelo Ebrard. A cette occasion, il a annoncé que les petites

voitures électriques seront destinées aux marchés intérieur et extérieur.

Les véhicules seront produits sous la marque Quantus et les premiers sont déjà entièrement fabriqués par des entreprises mexicaines et boliviennes. Elle sera la moins chère du marché avec une technologie qui ne nécessite pas d'installation spéciale (seulement quatre heures pour la charger), plus de 100 kilomètres d'autonomie, et un moteur national.

Le ministre des Affaires étrangères a rappelé que le Mexique fabrique également des scooters électriques et les moteurs utilisés dans ces véhicules, ainsi que d'autres véhicules de 20 tonnes qui seront utilisés dans les bus de transport urbain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297280-le-mexique-et-la-bolivie-entament-la-fabrication-de-voitures-electriques-utilitaires>



Radio Habana Cuba